



L'Association des professionnels

Le 14 janvier 2022

Helico Secours devient partenaire fournisseur de Aventure Écotourisme Québec

Nous sommes heureux d'avoir signé une entente de partenariat avec Aventure Écotourisme Québec pour fournir les services de secours médicaux rapides et efficaces en cas de maladie ou d'accident nécessitant des soins d'urgence hélicoptérés à leurs membres.

Aventure Écotourisme Québec est le plus grand regroupement de professionnels du tourisme d'aventure et d'écotourisme au Québec. Son expertise en matière d'accréditation de l'encadrement des activités de plein air et de nature au Québec est reconnue par le gouvernement du Québec et les partenaires de l'industrie touristique québécois en garantissant ainsi une expérience touristique et de plein air des plus sécuritaires pour les visiteurs d'ici et d'ailleurs.

La sécurité est un enjeu important pour les secteurs du tourisme d'aventure et de l'écotourisme. et les services de Helico Secours deviennent donc un atout pour leur offre de service. L'utilisation de l'hélicoptère médicalisé permet d'offrir à chaque patient des régions rurales les mêmes chances et les mêmes garanties d'intervention rapide que les patients habitant en zone urbaine permettant de sauver un temps précieux qui permet d'augmenter les chances d'une personne grièvement blessée de survivre ou d'échapper à une invalidité grave.

Helico Secours offre également la couverture d'évacuation pour les entreprises devant être dotées d'un plan d'évacuation médicale aérienne d'urgence de ses employés (PEMAU), une exigence réglementaire.

Les membres d'Aventure Écotourisme Québec et de l'Association des parcs régionaux du Québec bénéficient d'un rabais sur le tarif habituel de l'ensemble des services de sauvetage et d'évacuation médicale de Helico Secours.

Pour en savoir plus, communiquez avec :

Alain Vallières, directeur général
Helico Secours
Alain.vallières@videotron.ca

514 214-1222